

Siria denuncia en la ONU sufrimiento de los niños a causa de la guerra



N. Unidas, 3 ago (RHC) El embajador permanente de Siria ante la ONU, Bashar Al-Jafari, denunció ante el Consejo de Seguridad el sufrimiento de los niños de su país, a consecuencia de la acción de las bandas terroristas.

Al-Jafari subrayó la necesidad de realizar una profunda investigación que esclarezca el secuestro de cientos de niños sirios a manos de grupos terroristas, que cuentan con el apoyo de varios países extranjeros.

El diplomático sirio hizo alusión al tema, después que el máximo órgano internacional difundiera recientemente un informe sobre los niños y los conflictos armados.

El representante de Damasco ante Naciones Unidas llamó la atención que ese informe difundido por la ONU "ignore por completo el sufrimiento que viven los niños en los altos de Golán sirio debido a las condiciones forzadas e impuestas por la ocupación israelí".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/101688-siria-denuncia-en-la-onu-sufrimiento-de-los-ninos-a-causa-de-la-guerra>



Radio Habana Cuba